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Relevé de décisions 
 

 
Réunion du 13/02/2025 - 18h30 en Visioconférence 

 

 
Présidence : Philippe COLLOT 
 
 
Présents : Jean-François DIDIER - Cédric GUILLOSO - Monique MACHO - Jean-Paul PEYRIN - Jean-

Marie RENAUD - Gérard VIVES - Ludovic VANTYGHEM.  
 
 
Excusé(s) : néant. 
 

  

Assiste : Nicolas MAKSYMIUK – Directeur Administratif. 

 

1. Incidents du 09/02/2025  

 

Philippe COLLOT informe le Bureau de l’évolution de la situation suite aux graves incidents survenus ce 

Week-End. Il détaille les différentes actions menées à date. Il reprécise que le District condamne avec la 

plus grande fermeté toutes les violences quelle que soit leur nature et quel que soit l’endroit où elles se 

produisent. Avec les moyens qui sont les siens, le District continuera à les combattre sans relâche. Par 

son caractère populaire et rassembleur, le football est pris en otage par ces situations.  

 

Il rappelle également que, face à ces évènements, plusieurs rencontres seront reportées le Week-End 

prochain dans plusieurs catégories, y compris au niveau régional. L’examen des reports s’est fait au cas 

par cas avec la CDPME du District en tenant compte des équipes et/ou des clubs impactés directement 

par les incidents, sans toutefois généraliser afin de ne pas donner raison aux fauteurs de trouble. Des 

enquêtes sont toujours en cours sur des situations « extra-sportives » qui peuvent perturber le 

déroulement des rencontres. 

 

Par ailleurs, il précise qu’une réunion de la CRPME va se tenir le 20/02 prochain et que la CDPME 77 y 

sera représentée. 
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2. Point sur l’aménagement du nouveau Siège Social au Mée sur Seine  

 

Jean-Marie RENAUD informe le Bureau de l’avancée des points qui restent à traiter. Les devis pour les 

dispositifs de sécurité incendie sont en cours d’analyse.  

 

3. Nouveaux projets et suivi de ceux à l’étude 

 

Formation Civique et Citoyenne pour les Services Civiques 

 

La demande d’agrément du District afin de pouvoir dispenser en son nom ce module de formation a été 

transmise aux autorités compétentes. Elle est en cours d’instruction et une réponse devrait être 

apportée rapidement.    

 

Création d’une Commission d’Éthique 

 

Dans le cadre des travaux menés par le Conseil National de l’Éthique, dont Frédéric THIRIEZ a été nommé 

Président le 16/01/2025, une action visant à mieux coordonner les efforts pour renforcer les bonnes 

pratiques a été engagée par le CNE.  

 

Dans la continuité de la réflexion engagée par le 08/11 dernier, les membres du Bureau poursuivent les 

échanges sur ce dossier, notamment sur le contenu des missions qui seraient confiées à une Commission 

Départementale d’Éthique. Ce sujet sera évoqué lors de la prochaine réunion du CD 77 afin de décider s’il 

convient de mettre en place un Groupe de Travail sur ce thème.     

 

Arbitrage  

 

Philippe COLLOT informe les Membres du Bureau de la prise en charge par la FFF d’une participation 

financière lors du recrutement d’un CTDA par un district, sur la même base que la subvention versée 

pour un CTD-DAP. Conscient de la plus-value indéniable qu’apporterait la mise en place d’un tel poste, le 

Bureau proposera au Comité Directeur de valider le recrutement d’un CTDA, à compter de la Saison 

2025/2026, lors de la réunion plénière du 07/03/2025. 

 

Par ailleurs, le Bureau engage une réflexion sur les deux points, ci-après. 

 

1/ Désignation des Candidats Jeunes Arbitres sur leur match probatoire puis lors des premières 

rencontres en tant qu’Arbitre Officiel. 

 

2/ Traitement des demandes de désignation d’un Arbitre Officiel par les clubs sur des rencontres où il n’y 

en a généralement pas.     

 

4. Affaires Financières 

 

Travaux d’Élagage - Site de Montry 

 

Les travaux le long de l’ex RN34 ont débuté le 11/02 et vont se poursuivre durant plusieurs jours.  

 

Travaux d’électricité - Site de Montry  
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Le Bureau examine le devis de la Société TECCELEC visant à passer l’éclairage en LED et remettre en état 

certains points de lumière et l’approuve pour un montant de 3133,69 €. 

 

Dispositif incendie - Site du Mée sur Seine 

 

Le Bureau examine les devis présentés par les sociétés SNI et IPS. Compte-tenu de la disparité des 

propositions, décision est prise de solliciter une autre société pour comparaison.  

    

5. Affaires Administratives 

 

Candidature pour intégrer la fonction de délégué 

 

Après avis du Président de la Commission, le Bureau valide la candidature de Nassima HAMDAOUI. 

 

Organisation de la soirée de remise des dotations au Siège du CABP 

 

Philippe COLLOT rappelle que celle-ci se tiendra le 11/03/2025 à 19H00. Madame la Vice-Présidente du 

Conseil Départemental en charge des sports sera présente, en compagnie du Responsable du Pôle Sports 

du Département.  

 

Les labels FFF seront remis par les responsables du CAPB, les labels « Clubs Inclusifs » par le Conseil 

Départemental 77 et les dotations FUTSAL / Sections Sportives par les membres du Comité Directeur. 

 

A des fins d’organisation, une relance pour affiner les présences sera effectuée auprès de tous les 

récipiendaires.     

 

6. Affaires sportives 

 

Finale Départementale Foot En Marchant 

 

Celle-ci se déroulera le 01/03/2025 à l’Urban Soccer de Marne la Vallée de 18H00 à 20H00. Les 

inscriptions ont été lancées. 

 

Opération Départementales « Toutes Foot 2025 »  

 

Cette opération se déroulera à TOURNAN le 08/03 prochain. Les inscriptions ont également débuté et les 

invitations aux personnalités ont été transmises.  

 

Pratique FUTSAL 

 

Un tour de challenge U13G a dû être reporté en raison de la défection d’une commune au dernier 

moment pour le prêt d’un gymnase. Il sera reprogrammé dès que possible. 

  

Finale Départementale FUTNET 

 

La demande officielle pour le prêt des courts de tennis le 31/05 a été transmise à la Mairie et au Club de 

THORIGNY. Philippe COLLOT rappelle que l’objectif est de profiter de l’organisation des Finales 

Départementales Foot à 11 pour mettre en lumière les Nouvelles Pratiques. 
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Tournoi des Sections Sportives du 25/03/2025 

 

10 établissements ont confirmé leur présence, ce qui représente 15 ou 16 équipes garçons, 4 équipes 

filles et 6 arbitres issus des sections, soit un effectif global de 166. Plusieurs séquences seront prévues au 

cours de l’après-midi : FOOT5 - FUTNET - FOOT en MARCHANT - Arbitrage - Sensibilisation VSS. 

 

Critériums Foot Animation 

 

Le Bureau prend connaissance de la proposition de la Commission Foot Animation vis-à-vis d’une 

demande de changement de critérium (Espoir vers Excellence) formulé par le Club de BUSSY ST 

GEORGES. 

 

Extrait du PV 

 

…. Les CTD-DAP présentent aux membres présents la demande formulée par le club du FC Bussy St Georges. Le club 

souhaite être intégré au sein des différents criteriums excellence proposés par le District. 

 

Les CTD DAP détaillent l’historique de cette demande, avec un rendez-vous ayant eu lieu en début de saison entre le 

Président du District et les représentants du club du FC Bussy St Georges. Des engagements de pratique au sein du 

département ont été pris par le club. Le District, par l’intermédiaire de son président, a indiqué faire un point 

d’étape après les vacances de Noël pour examiner la demande. 

 

Un point d’ensemble des résultats obtenus par les différentes équipes premières de U10 à U12 est effectué. Après un 

examen attentif de la situation : 

 

Considérant que les résultats obtenus par les différentes équipes premières des U10 à U12 du club du FC Bussy St 

Georges ne démontrent pas une supériorité manifeste qui puisse justifier un changement de critérium, 

 

Considérant que les résultats obtenus par les différentes équipes premières des U10 à U12 du club du FC Bussy St 

Georges montrent une disparité suivant les équipes rencontrées, 

 

La Commission propose de maintenir les différentes équipes premières des U10 à U12 du club du FC Bussy St 

Georges au niveau Espoir et transmet cet avis au Comité Directeur …. 

 

Compte tenu de l’analyse présentée, le Bureau entérine la proposition de la Commission Foot Animation.  

 

7. Divers 

 

Le nouveau document de présentation du District a été mis à jour et il est actuellement à l’impression. 

 

Questions des participants 

 

Ludovic VANTYGHEM et Jean-Marie RENAUD informent de leur absence lors de la prochaine réunion du 

CD le 07/03/2025. 

 

Jean-François DIDIER informe le Bureau que, suite à des vols de données, une recrudescence de SMS 

frauduleux est constatée et appelle à la vigilance de tous.     

 

Fin de la réunion : 21H30. 
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Président de Séance : Philippe COLLOT.  

Secrétaire de Séance : Jean-François DIDIER. 


